

Une enquête pour mieux connaître les pratiques de tri des habitants

A partir du 18 mai, Lorient Agglomération lance une enquête téléphonique pour mieux connaître les pratiques de tri et de réduction ainsi que les freins de ses habitants.

Dans le cadre de sa politique de prévention des déchets, Lorient Agglomération va mener une enquête téléphonique auprès de sa population pour dresser un état des lieux des pratiques actuelles. Les résultats de cette enquête viendront actualiser et enrichir les informations recueillies par le biais de sondages déjà réalisés en 2016 et 2019.

Cette démarche s'inscrit dans le cadre de l'élaboration du Programme Local de Prévention des Déchets Ménagers et Assimilés. En plus de la phase préalable de concertation avec les acteurs institutionnels et locaux imposée par la réglementation, Lorient Agglomération a fait le choix de mener une enquête complémentaire auprès de sa population afin de mieux appréhender les usages. Ce programme représentera une opportunité de donner un nouveau souffle à la politique de prévention de la production des déchets de Lorient Agglomération.



Pour mener à bien cette étude auprès de 1 000 habitants des 25 communes membres, Lorient Agglomération a fait appel à l'expertise de l'agence lorientaise Evocime. Après l'enquête prévue du mardi 18 mai au vendredi 4 juin, elle se chargera d'analyser quantitativement et qualitativement les données sur les pratiques mais aussi les éventuelles difficultés. Les appels seront effectués du lundi au vendredi de 11h30 à 14h30 et de 16h à 19h30.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

